



2024年6月28日
第24025号

JTA、都市対抗野球に合わせ増便を決定 ～沖縄電力硬式野球部が10年ぶり5回目の出場へ～

日本トランスオーシャン航空(本社:那覇市、代表取締役社長:野口 望、以下 JTA)は、九州地区の予選を見事勝ち上がり、東京ドームで開催される「第95回都市対抗野球大会」に10年ぶり5回目の出場を決めた沖縄電力株式会社(本社:浦添市、代表取締役社長:本永 浩之、以下 沖電)硬式野球部の初戦に合わせて、羽田=那覇線を増便します。

今回の沖電硬式野球部の快挙に、「応援に行きたい」との多数のお声がある一方で、夏休み期間の高需要により帰りの航空便が取れないというお声もあり、7月20日に羽田=那覇線で増便を決定しました。

JTAはこれからも、「うちの翼」として、保有するすべてのリソースを最大限活用し、県民・地元企業・団体など沖縄県の皆さまのお役に立てるよう尽力してまいります。

【概要】羽田=那覇線 7月20日(土)定期増便

路線	増便設定日	便名(ダイヤ)※	機材
羽田=那覇	7月20日(土)	JL 996(那覇 15:55 発 羽田 18:25 着) JL 997(羽田 19:05 発 那覇 21:35 着)	ボーイング 737-800 型機 (165 席) JTA 運航

※ 詳細は JAL ホームページをご参照ください。 <https://www.jal.co.jp/jp/ja/>

以上

